

Neubiberg, 11.03.2019

An
den Ersten Bürgermeister, den Gemeinderat
und die Verwaltung der Gemeinde Neubiberg

**Hinwirken auf die Ausweitung der elektronischen Busverbindungs-
anzeige der MVG in Neuperlach Süd auch auf Busverbindungen des
Umlands, zur Verbesserung der Information zum Busverkehr**

Die FW.N@U-Gemeinderatsfraktion stellt folgenden Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Gemeindeverwaltung sich bei den Münchner Verkehrsbetrieben für eine Ausweitung der elektronischen Busverbindungsanzeige in Neuperlach Süd auch auf Busverbindungen des Umlands einsetzt.

Begründung:

In Neuperlach Süd werden die aktuellen und aktualisierten Abfahrtszeiten abfahrender Busse, U-Bahnen und S-Bahnen an Bildschirmen für jedermann sichtbar angezeigt.

Leider werden jedoch keine Busverbindungen in den Landkreis (z.B. 212, 229, 210) angezeigt. Den Fahrgästen werden dadurch Entscheidungen zur Nutzung des schnelleren Verkehrsmittels, insbesondere bei Verspätungen, erschwert. Nicht alle Bürger nutzen MVG Informationsdienste über Handy-Apps.

Der Versuch unseres Umweltreferenten Dr. Jürgen Knopp über den Kundendialog des MVG (Kundendialog@mvg.de) eine entsprechende Ausweitung der Fahrgastinformation auf Buslinien in den Landkreis zu erwirken, zeigte bisher keine Wirkung. Alleine die Reaktionszeit für die Weiterleitung an die entsprechende Fachabteilung der MVG dauerte 5 Wochen!

Die FW.N@U-Gemeinderatsfraktion erhofft sich über die Amtsunterstützung eine zügige und positive Behandlung des Anliegens im Sinne vieler Fahrgäste. Ein gemeinsames Vorgehen mit weiteren betroffenen Gemeinden (Unterhaching, Ottobrunn, Taufkirchen, Putzbrunn) könnte hierbei hilfreich sein.

Mit Dank und freundlichen Grüßen

Dr. Jürgen Knopp
Fraktionssprecher der FW.N@U